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令和元年１２月定例教育委員会 

 
 

○  開催日時 令和元年１２月２５日（水） １３時００分～１４時２３分 

○  開催場所 教育委員室（県庁２２階） 

○  出席委員等 

 

 

 

 

教育長 

教育長職務代理者 

委 員 

委 員 

委 員 

柴原 宏一 

内藤 學 

江原 陽子 

中田 俊之 

庄司 一子 

○ 欠席委員 委 員 

委 員 

川上 美智子 

市原 健一 

※ 事務局出席者については，別紙のとおり 
 

○  議 事 

１ 報 告 
公 開 １ 令和２年度採用茨城県公立学校教員選考結果

（２期募集，高等学校特別選考）について 
 

（義・高・特・保） 

２ 専決報告 
公 開 専決第３号 茨城県指定有形文化財の指定の専決について 

 
（文化課） 

公 開 専決第４号 職員の給与に関する条例等の一部を改正する
条例案に対する同意の専決について 
 

（総務課） 

公 開 専決第５号 職員の旅費に関する条例の一部を改正する条
例案に対する同意の専決について 
 

（総務課） 

非公開 専決第６号 代理人の選任の専決について 
 

（義務教育課） 

非公開 専決第７号 教職員の人事の専決について 
 

（高校教育課） 

非公開 専決第８号 教職員の人事の専決について 
 

（義務教育課） 

３ 議 案 
公 開 第 38 号議案 茨城県教育委員会の任命に係る技能労務職員

の給与等に関する規則の一部を改正する規則
について 
 

（総務課） 

非公開 第 39 号議案 茨城県文化財保護審議会委員の委嘱について 
 

（文化課） 

非公開 第 40 号議案 教職員の人事について 
 

（義務教育課） 

非公開 第 41 号議案 教職員の人事について 
 

（高校教育課） 

４ その他 
公 開 １ 茨城県スポーツ推進審議会の答申について 

 
（保健体育課） 

 
※ 非公開の議案等については，会議録は公開されません。 
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○  会議録 

１ 開 会 
教育長から開会の宣言があり，非公開審議項目についての提案がなされ，各委員から了承

されました。 
 

２ 議 事 

【公 開】 

 
報告１ 令和２年度採用茨城県公立学校教員選考結果（２期募集，高等学校特別選

考）について 
 

（義務教育課長） 
 

資料に基づき説明 

【主な質疑・意見等】 
( 内 藤 委 員 ) 教育職員検定が取れない場合もありますか。 

 
（特別支援教育課長） 教育職員検定は教育委員会で実施しますが，任命権者として，教育委員会

の推薦というのが最初に必要な条件となっておりまして，かつ，加えて面接
等を実施して検定を行いますので，基本的には特別免許状を授与する方向で
行きたいと思っています。 
 

（ 中 田 委 員 ） この特別支援学校教諭の自立活動とは具体的にどのような方ですか。 
 

（特別支援教育課長） ３名の応募があったのですが，合格したのは言語聴覚士です。特別支援学
校の子どもたちの中には，なかなか言葉としてきちんと表現できない子ども
や作業が苦手な子どもがいるのですが，今回は言語聴覚士の資格を持つ方を
採用する予定としております。 
 

（ 江 原 委 員 ） 
 

この貴重な 17 名の方の今後の方向性として，配置のルールなどについて，
何か現時点でご説明いただけることはあるでしょうか。 
 

（義務教育課長） 小中学校においては，現職教諭の選考以外は「英語資格」と「ネイティ
ブ」と両方，英語の関係でございます。 
今，進めている遠隔教育等にも活用していきたいということ，また小学校

で受けている方については，小学校専科ということも考えております。 
配置については，それぞれの居住地を十分考慮したいと考えています。 
 

（高校教育課） 高校では，ＡＬＴの配置と密接に関連するとは思いますが，中高一貫教育
校が開校しますので，ここをメインにしながら配置を考えていきたいと思い
ます。 
 

（特別支援教育課長） （特別支援学校の）言語聴覚士につきましては，特別支援学校は県内 23 校
ありますので，今の段階では，なるべく中央の方に配置し，いろいろな学校
に出張して指導をできるよう検討したいと考えております。 
 

（ 内 藤 委 員 ） （合格者が）17 名というのは，目標は達成したのですか。 
 

（ 教 育 長 ） 目標は若干名でした。 
特に高校の先生で，自分の教科を英語で授業ができる人というのはこれか

ら必要だと思います。しかし，そういう人たちが教員を目指していない現実
があるので，応募資格のところをこれから少し検討せざるを得ないという感
じがします。 

 

※ 第 32 号議案については，原案どおり可決されました。 
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専決第３号 茨城県指定有形文化財の指定の専決について 

 
（ 文 化 課 長 ） 資料に基づき説明 

 
【主な質疑・意見等】 

 特になし 
 

 

※ 専決第３号 については，原案どおり承認されました。 

 

 
専決第４号 職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例案に対する同意の専決に

ついて 
 

（ 総 務 課 長 ） 資料に基づき説明 
 
【主な質疑・意見等】 

（ 中 田 委 員 ） ベースアップの対象年齢が若年層のみとありますが，どのような人が若年
層なのですか。 
 

（ 総 務 課 長 ） 特に定義はないですが，ストレートモデルで，ちょうど 35 歳辺りの給料表
が上がっていることから，一般的に若年層と呼んでいます。 
 

（ 中 田 委 員 ） 年齢ではなく，号給で定義しているということですね。 
もう１つ，住居手当の見直しで，家賃が 12,000 円以下というのはあまり

ないと思われますが，実際に 12,000 円から 16,000 円の間という方はいるの
でしょうか。 
 

（ 総 務 課 長 ） 15,000 円以下の方もおりました。 
 

（ 中 田 委 員 ） その方については変わるということですね。わかりました。 
 

 

※ 専決第４号 については，原案どおり承認されました。 

 

 
専決第５号 職員の旅費員関する条例の一部を改正する条例案に対する同意の専決につ

いて 
 

（ 総 務 課 長 ） 資料に基づき説明 
 
【主な質疑・意見等】 

 特になし 
 

 

※ 専決第５号 については，原案どおり承認されました。 
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第 38 号議案 茨城県教育委員会の任命に係る技能労務職員の給与等に関する規則の一部

を改正する規則について 
 

（ 総 務 課 長 ） 資料に基づき説明 
 
【主な質疑・意見等】 

 特になし 
 

 

※ 第 38 号議案 については，原案どおり可決されました。 

 

 
その他１ 茨城県スポーツ推進審議会の答申について 

 
（保健体育課長） 資料に基づき説明 

 
【主な質疑・意見等】 

（ 中 田 委 員 ） 今回は（国体が）自県開催ということで力が入って，いい成績が残ったと
思いますが，今後も力を入れて上位を狙っていくというのが県の方針という
ことでしょうか。 
 

（保健体育課長） 通常ですとほとんど（の県）が開催後は，良くても１桁台の後半，悪けれ
ば 20 位とかになるのですが，我々の目標としましては，10 位以内確保でき
るようにと，様々な施策を今後取り入れていきたいと考えております。 

 
（ 中 田 委 員 ） そうなると予算もそれなりに必要ですか。 

 
（保健体育課長） 今年よりは減額になると思いますが，各競技団体と，今後どのような強化

策を実施していくかという，ヒアリングを終えたところですので，それに合
わせて積算をし，財政当局とやり取りしながら予算を確保していきたいと思
います。 
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【非公開】 

 
専決第６号 代理人の選任の専決について 

 

※ 専決第６号については，原案どおり承認されました。 

 

 

 
第 39 号議案 茨城県文化財保護審議会委員の委嘱について 

 

※ 第 39 号議案については，原案どおり可決されました。 

 

 

 
専決第７号 教職員の人事の専決について 

 

※ 専決第７号については，原案どおり承認されました。 

 

 

 
専決第８号 教職員の人事の専決について 

 

※ 専決第８号については，原案どおり承認されました。 

 

 

 
第 40 号議案 教職員の人事について 

 

※ 第 40 号議案については，原案どおり可決されました。 

 

 

 
第 41 号議案 教職員の人事について 

 

※ 第 41 号議案については，原案どおり可決されました。 

 

 

 

 
３ 閉 会 
  教育長から閉会の宣言がなされました。 
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（別紙） 

令和元年１２月定例教育委員会 事務局職員出欠表 

 

令和元年１２月２５日（水） 

職      名 氏  名 出欠 代理者職氏名 

 総務企画部長 藤 田  昌 人 ○  

 学校教育部長 森 作  宜 民 ○  

総務課長 入 野  浩 美 ○  

 教育企画監 木 内  規 雄 ○  

 財務課長 今 川  敬 秀 ○  

 生涯学習課長 田 口  克 弥 ○  

 福利厚生課長 田 口  明 宏 ○  

 文化課長 市 村  志 保 ○  

高校教育改革・中高一貫校開設 
チームリーダー 

柳 橋  常 喜 ○  

義務教育課長 岩 田  利 美 ○  

 高校教育課長  秋 本  光 徳 ○  

 特別支援教育課長 内 桶  博 仁 ○  

保健体育課長 益 子  雄 行  ○  

 


